

Die letzte Bauphase kann nun starten

Von Marzell Steinmetz. 27.04.2018 - 20:50 Uhr



Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch überbringt den Zuschussbescheid für die letzte Bauphase der Flurbereinigung in Dornhn. Darüber freuen sich (von links) die Bürgermeister Christoph Enderle (Loßburg) und Gerd Hieber (Sulz), Landrat Wolf-Rüdiger Michel, der stellvertretende Vorsitzende der Teilnehmergeinschaft Hans Lampprecht, Bürgermeister Markus Huber, Otto Epp vom Flurneuordnungsamt Rottweil sowie die Ortsvorsteher Hans-Ulrich Wößner (Betzweiler-Wälde) und Albert Beck (Hopfau). Foto: Steinmetz *Foto: Schwarzwälder Bote*